



令和5年1月10日発行【第9号】

「夢をもち、心豊かに、たくましく」

○自ら学ぶ子	○思いやりのある子	○じょうぶな子
児童数	1年 7名	2年 13名
	4年 7名	5年 15名(まつのき2名)
	6年 12名	

今年の干支は・・・

校長 武内 知江美

明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、穏やかで新たな希望に満ちた新年をお迎えのことと存じます。日頃より、本校の教育活動に関しまして皆様の御理解と御協力を賜り深く感謝申し上げます。本年も引き続きの御支援の程よろしく願いいたします。

新年を迎え初詣に行きますと、今年の干支の絵や置物が目につきますね。「干支」は中国から伝わった「十干十二支」の略で十干「甲（こう）、乙（おつ）、丙（へい）、丁（てい）、戊（ぼ）、己（き）、庚（こう）、辛（しん）、壬（じん）、癸（き）」と十二支「子（ね）、丑（うし）、寅（とら）、卯（う）、辰（たつ）、巳（み）、午（うま）、未（ひつじ）、申（さる）、酉（とり）、戌（いぬ）、亥（い）」を組み合わせ年数、日数を表すためのものでした。その後覚えやすくするために、十二支の漢字に具体的な動物を当てはめるようになったそうです。さて、十二支の中に、私たちに身近な「猫」がいない理由は御存知ですか。サクッと簡単にまとめますと次のような昔話です。聞いたことがおありかと存じますが、いかがですか。

むかしむかし、ある年の暮れに神様が動物たちに「元日の朝、1番から12番目に新年のあいさつに来た者を1年交代で順番に動物の大將にする」と言いました。それを聞いた動物たちは元日が来るのを待っていました。ところが猫は神様のところに行く日を忘れてしまい、ねずみに聞くと「1月2日の朝」だと嘘の日にちを教えられたので参加することができませんでした。

体が大きくて歩くのが遅い牛は、夜のうちから支度をしてまだ暗いうちから出発しました。その様子を見ていたねずみは、こっそり牛の背中に飛び乗りました。そんなこととは知らない牛は、元日の朝、1番に神様の家に到着しました。大喜びしている牛を迎え入れようと門が開くと、牛の背中から飛び降りたねずみが走って門をくぐり1番になってしまいました。ねずみに先を越されてしまった牛が2番、そこから虎、兎、龍、蛇、馬、羊、猿、鶏、犬、猪で到着しました。ねずみに嘘をつかれた猫は、今でもねずみを恨んで追い掛け回しています。

（他にもいろいろな本があります。読み比べても楽しいかもしれませんね。）

このお話からどのようなことを考えますか。ねずみをどう思いますか。猫をどう思いますか。ペットとして猫は大人気ですから、それに免じて、そろそろねずみさんを許してあげるのはどうでしょう。猫さん。

猫さんの話で終わりましたが、今年の干支は「うさぎ」です。

本校のうさぎさんたち⇒



第3学期始業式

行動制限の無い年末年始はどうお過ごしになりましたか。令和5年は一人一人が感染予防をしながらも自分の夢に向かって進んでいける明るい年になるとよいですね。

さて、10日（火）に第3学期の始業式が行われました。子供たちは充実した冬休みを過ごしていた様子で、校門でのあいさつを元気にしていました。

始業式では、箱根駅伝のお話をしました。全10区間の特に2区は「花の2区」と言われ、各チームのエースが対決する区間です。今年の2区の首位争いは本当に感動しました。最後の100mで首位が入れ替わるなど、チームを引っ張るエースの誇りを感じました。ゴールした後、お互いの健闘をたたえ合う選手たちの姿にも本物のアスリートの姿を見たように思いました（大学生、すごいです）。

諦めなければ最後の最後まで逆転のチャンスがあること、諦めたらそこで終わりにになってしまうから「最後まで諦めない」ことはとても大切なことを伝えました。保護者の皆様、地域の皆様も子供たちの頑張りを温かく見守ってください。よろしくお願い申し上げます。

ゲームチェンジャー

2023年1月1日に行われたニューイヤー駅伝 こと「第67回全日本実業団対抗駅伝競走大会」に今年は大迫傑選手が出場しました。大迫選手は2021年夏の東京五輪で男子マラソン6位の成績を残し一時引退を表明しましたが、2022年2月に現役復帰し現在はプロランナーとして活躍をしています。ナイキ所属のまま2022年10月にGMOの「Playing Director（プレーイング・ディレクター）」に就任、実業団登録し、監督・コーチ陣と連携して指導・強化にあたりながら自らも3区（13・6km）に出場しました。GMOインターネットグループの大迫傑として、ニューイヤー駅伝で11人抜きを披露しました。

プロアスリートでありながらニューイヤー駅伝へ挑戦は、陸上界活性化のため、これから大学を卒業する力のある選手たちへ選択肢の幅を広げようとするものだそうです。大学卒業後の陸上界は、実業団に入るかプロ選手となるかの2択しかなく、今回大迫選手の取組で「プロ選手でありながら実業団でも活動できる」というもう一つの選択肢を増やし選手の活動の場を広げ、プロとして世界で活躍できる環境を作ることを目的としているそうです。

さて、ゲームチェンジャーとは「試合の流れを一気に変えてしまう選手」のことです。今回3区で襷を受け取り11人抜きを果たした大迫選手は、GMOグループのゲームチェンジャーの役割を十分に果たしていました。しかし、大迫選手の目標はGMOグループにとどまらず、「陸上界でのゲームチェンジャー」としてこれから尽力していくことだそうです。陸上界の新たなステージのパイオニアとして今後も大迫選手の活躍から目が離せませんね。

1月の行事予定

1	日	元日	
2	月	振替休日	
3	火	休日	
4	水		
5	木		
6	金		
7	土		
8	日		
9	月	成人の日	
10	火	第3学期始業式 登校指導① 安全点検日	
11	水	給食開始 身体計測4・まつのき・5・6年	
12	木	委員会活動⑨ 身体計測1・2・3年	
13	金	書きぞめ競書会	
14	土	第3回資源回収	
15	日		
16	月		
17	火	避難訓練 代表委員会⑨	校内書きぞめ展覧会 14:30~16:00
18	水	総合学力調査 小島SC来校 13:10	
19	木	クラブ④縦割り遊び⑨	
20	金		
21	土	第3回資源回収予備日	
22	日		
23	月	麦踏み3・4年①	
24	火		
25	水		
26	木	クラブ⑤	
27	金	加須北中学校入学説明会 14:00	
28	土		
29	日		
30	月		
31	火	令和4年度加須市教育委員会・東部教育事務所 教育支援担当・学力向上推進担当学校訪問	

今月の生活目標

「明るいあいさつをします」

- ・元気にあいさつをします。
- ・相手の顔を見て心をこめてあいさつをします。

○あいさつの元となった一挨拶（いちあい いちさつ）という言葉には、自ら心を開いて接するという意味が込められているそうです。何の変哲もないいつものやりとりかも知れませんが、元気に心をこめてあいさつすれば、相手もうれしいものですし、自分自身も気持ちが良くなります。子供たちにも、この機会にぜひ「あいさつ」を見直してほしいと思います。

12月の大越っ子

2日（金）は恒例のもちつき体験でした。大越美土里の会の皆様をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様のお力を借り実施しました。今年は白餅とあんこのお餅。みなさんはどのように調理していただきましたか。体験と共に自分の体を作る食について考える時間を大切にしていきます。



6日（火）は、あいにくの空模様でしたが、3年生がサケの遡上見学会に行ってきました。水資源機構の方の案内で、利根大堰を見学し、さいたま水族館では、職員の方から利根川で見ることが出来る魚たちについて、説明を伺いました。

8日（木）は3、4年生の小麦まきが行われました。大越美土里の会の方の説明のあと、子供たちが小麦の種をまき、道具を使って土をかけていきました。このあと霜の降る季節を迎えますが、しっかり麦が育つよう1月は麦踏みも予定されています。



12日（月）はお二人の郵便局長さんが来校され、2年生に手紙の書き方出前授業を行っていただきました。宛先や差出人の名前を書く場所など、年賀状を使って丁寧に説明してくださいました。新聞の取材も入り、子供たちも一生懸命に取り組んでいました。

16日（金）は学校応援団顧問で衆議院議員の野中厚様との座談会でした。子供たちから出る個人的な質問や政治に関わる質問に、とても丁寧にお答えくださいました。あっという間の45分間で「子供たちから元気をもらえました」とおっしゃって帰られました。



2月の主な行事予定

1	水	第3回いじめ撲滅期間（～10日）加須市チャレンジテスト
2	木	入学説明会 9:30
7	火	代表委員会 薬物乱用防止教室 5・6年
10	金	学校関係者評価委員会/第3回学校・幼稚園評議員会
15	水	小島SC来校 9:20
22	水	いきいきステーション会議
23	木	天皇誕生日
24	金	学習参観・懇談会

>行事予定は今後、変更することもございます。
ご理解とご協力をお願い申し上げます。

※ 最新の活動の様子は学校のホームページからご覧ください。（こちらからどうぞ ⇒⇒⇒）



お知らせとお願い

○行動制限の無い年末年始となりましたが、いかがでしたでしょうか。学校は各学年のまとめの時期となりますので、感染対策を行いながら、子供たちの学びを推進してまいります。保護者の皆様におかれましては、引き続き、新型コロナウイルスやインフルエンザの感染拡大を防止するため、家庭内での感染対策の徹底、家族に風邪症状がある場合の医療機関の受診と自宅での療養をお願いいたします。